



## Legitimidad da el pueblo sin que se le pueda engañar, afirma Ignacio Mier

Luego de haber congregado a 10 mil poblanas y poblanos en su informe legislativo, que tuvo lugar en su tierra natal, Tecamachalco, el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, indicó que su aspiración para encabezar la coordinación de la defensa de la Cuarta Transformación está fincada en la representación de los más de 114 mil asambleístas que le han confiado su voz de manera libre, pues tiene claro que el origen del Movimiento Transformador no debe cerrarse a nadie, sino sumar a los más de 4 millones 800 mil poblanos.

<https://www.voragine.com.mx/2023/10/09/legitimidad-da-el-pueblo-sin-que-se-le-pueda-enganar-afirma-ignacio-mier/>